

[News](#)

## **News: Heiligabend muss auch in diesem Jahr kein Insulaner alleine sein**

Beigetragen von S.Erdmann am 26. Okt 2025 - 17:30 Uhr

Nach dem Erfolg des Vorjahres soll es auch in diesem Jahr wieder eine Weihnachtsfeier zum Heiligen Abend im „Lütje Teehus“ geben. Rainer Weyers und seine Lebensgefährtin Birgit Moberg haben auch in diesem Jahr wieder die Organisation übernommen und das Projekt angeschoben.

„Birgit und ich möchten auch in diesem Jahr an Heilig Abend wieder alle alleinstehenden Juister und Juisterinnen von 19:00 bis 22:00 Uhr ins Lütje Teehus , das Axel Rippe wieder zur Verfügung stellt, zu einer gemütlichen Weihnachtsfeier einladen“, so Weyers. Und weiter heißt es: „Wir würden uns sehr freuen , wenn viele unserer Einladung folgen würden.“

Für alle, denen der Weg zu beschwerlich ist, hat sich zudem die Feuerwehr wieder bereit erklärt, einen Fahrdienst einzurichten. Damit alles gut vorbereitet werden kann, bitten die Organisatoren darum, sich bis zum 30. November 2025 beim Pressehandel von Carsten Poppinga in die dort ausliegende Teilnehmerliste eintragen.

### **Article pictures**

# Gemeinsam feiern

Am 24. Dezember laden wir alle herzlich ein, die den Abend in Gesellschaft verbringen möchten - nur für alleinstehende Insulaner und Juister Manslü & Frolü ❤️

Der Weihnachtsmann hat's verraten: Das Essen geht auf ihn! Nur die Getränke stehen auf eurer Rechnung.

Kommt vorbei, genießt einen gemütlichen Abend mit Kerzenschein, Lachen und netten Menschen.

Anmeldung bei Presse Poppinga

Rainer , Birgit & Eure Weihnachtselfen  
vom Lütje Teehuus